

学校経営の4つのキーワード

③「私たちの学校は私たちが創る」

## 自転車安全運転月間



# DJポリス大活躍!

5月26日、正門前で生活委員長の内野さんによる「DJポリス」が登場しました。大津署からの要請で生活委員会が自転車の安全利用を呼びかけ、交通安全のチラシを配布したものです。

パトカーの中からヘルメットの着用や自転車保険への加入「ながらスマホ」運転の禁止などを通行中の人たちへ呼びかけました。

「自転車の並進はルール違反です。必ず一列で通行を！」とアピールした後、「一列になっても友情が切れることはありません！」とユーモアを交えたオリジナルのセリフも聞かれました。しっかりとした呼びかけに、大津署員の方も「ぜひ将来警察官になってほしい」とおっしゃっていました。また、他の生活委員さんもチラシ配りを手伝ってくれました。

本年度に入り、大中生の大きな自転車事故は報告されていません。今後も安全運転を続けてください！

なお、今回のDJポリスの記事は、熊日新聞5月27日の朝刊にも掲載されています。



検索

## HP 閲覧数、急増中!

おかげさまで大津中学校ホームページの閲覧数が急増しています。本年度は日々子どもたちの様子や学校からの連絡をできるだけリアルタイムにお伝えすることを目標にがんばっています。現在、各学年の情報担当者を中心に記事をアップしているところです。

ホームページは、学校と家庭のコミュニケーションの基盤であり、お互いの信頼関係を築くベースとなることを期待しています。ぜひ、毎日ホームページをご覧いただきご家庭での話題にいただけたらと思います。また、「こんな記事を読ませてほしい」「〇〇の情報が欲しい」など、ご意見やご要望がございましたら、遠慮なく学校までご連絡ください。